

CINE

# La alemana “Enfant Terrible” en Manzana Abierta



FOTO 1 DE 1 Fotograma de "Enfant Terrible".

La alemana "Enfant Terrible" en Manzana Abierta

Dwayne "The Rock" Johnson pide a museo francés ajustar el color de su estatua de cera

Sindicato de actores de Hollywood pide no disfrazarse de Barbie en Halloween

Película paraguaya "Los Últimos" se estrenará en Festival de Cine de Amsterdam

Este lunes 23 de octubre a las 19:00, tendrá lugar la proyección de la película **HOY** "Enfant Terrible" en el Auditorio Ruy Díaz de Guzmán de la Manzana de la Rivera, como parte del ciclo Manzana Abierta. El acceso es libre y gratuito.



23 DE OCTUBRE DE 2023 09:42

Dirigida por Oskar Roehler y protagonizada por **Oliver Masucci** – conocido por interpretar a **Adolf Hitler** en la película 'Ha vuelto' y por su papel como **Ulrich Nielsen** en la famosa serie de **Netflix**, *Dark* – el filme se centra en Kobe, un joven escritor famoso y exitoso que tiene todo en la vida: dinero, fama, reconocimiento, amor.

El problema sigue en su forma de ser, debido a un pasado oculto y difícil, que lo afecta en su vida actual, incapaz de dejar atrás.



Se trata de una biopic sobre el cineasta alemán Rainer Werner Fassbinder, un artista dinámico y de gran talento que soñaba con hacer películas.

La función de "Enfant Terrible" cuenta con el apoyo del **Instituto Cultural Paraguayo Alemán – Goethe-Zentrum**.

*Manzana Abierta* es un ciclo cultural realizado por la Dirección General de Cultura y Turismo de la Municipalidad de Asunción, en el **Centro Cultural de la Ciudad Carlos Colombino/ Manzana de la Rivera**, respectivamente de abril a noviembre, para el disfrute de toda la ciudadanía reuniendo a la historia y el arte en un mismo lugar.

Te puede interesar: [Película paraguaya "Los Últimos" se estrenará en Festival de Cine de Amsterdam](#)

Etiquetas:

MANZANA ABIERTA

RAINER WERNER FASSBINDER